



La universidad de la experiencia abre su plazo de matriculación

Hasta el día 30 de junio se pueden formalizar las inscripciones para este programa donde los requisitos incluyen ser residente en Castilla y León y haber cumplido 55 años

• En el caso de Ávila la formación se lleva a cabo en la capital y en Arévalo a través del campus abulense de la Universidad de Salamanca y de la Universidad Católica de Ávila.

BEATRIZ MAS / ÁVILA

El Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León ya ha abierto el plazo de matrícula para el curso 2015-2016, un plazo disponible para todas las universidades públicas y privadas integradas dentro de esta formación.

En el caso de Ávila se mantienen las sedes de programa, que se desarrollará en Arévalo y Ávila, así como las universidades participantes, es decir, el campus abulense de la Universidad de Salamanca (la matrícula es en la Escuela de Educación y Turismo) y la Universidad Católica de Ávila.

Las plazas serán adjudicadas por orden de inscripción hasta completar el cupo establecido dentro de una matrícula abierta en los meses de mayo y junio aunque, si quedan plazas, se abrirá un segundo periodo en los meses de septiembre y octubre.

En cuanto a los requisitos, el programa está abierto a personas con 55 años o más que sean residentes en Castilla y León, sin que sea necesario tener ninguna titulación académica previa.



Alumnos del programa universitario de la experiencia en una actividad el pasado curso. / DAVID CASTRO (ARCHIVO)

Los precios son de 75 euros para todas las sedes excepto las de modalidad simplificada y de 50 para la modalidad simplificada. También son 50 euros para los matriculados en materias optativas y para los de los cursos monográficos.

La formación se divide en tres cursos con asignaturas de carácter general que en primero incluyen Psicología, Comunicación interpersonal e Historia de España y Castilla y León; en segundo Sociología, Lite-

ratura española y Ecología y medio ambiente, y en tercero Política y sociedad, Nociones básicas de derecho y Salud y calidad de vida.

También hay materias optativas, que son de libre elección y de las que el alumno debe realizar tres por curso como mínimo. Para el próximo curso las opciones son Nociones de economía, Historia de la ciencia, Nutrición y dietética, Cultura grecorromana en España, Literatura contemporánea, Artes cinematográficas,

tradiciones culturales de Castilla y León, Matemáticas en la vida cotidiana, Personajes ilustres de Castilla y León y Arqueología.

Con toda esta formación y como objetivo general del programa se pretende facilitar un acercamiento a la cultura y promover el intercambio de relaciones a través de conocimientos de actualidad, actividades culturales y una metodología de enseñanza adaptada a las personas mayores.